

AZILLE

ÇA C'EST PASSÉ EN 2020

ARTICLES DE PRESSE INDÉPENDANT, MIDI LIBRE, SEMAINE DU MINERVOIS



ŒNOLOGIE MJC

Ateliers initiés par René Henry Guéry

AZILLE MJC

INITIATION À L'ŒNOLOGIE



Pour plus de renseignements ,
merci de contacter le
07 66 01 20 55



Carte MJC obligatoire : 13€



Initiation à l'œnologie



Publié le 08/02/2020 à 23:16



Mis à jour le 08/02/2020 à 23:22

Partager Culture et loisirs, Aude, Azille

Surtitre. une ligne

Le 28 janvier a eu lieu la première séance d'œnologie initiée par René-Henry Guéry.

Les participants ont pu apprendre les bases de la dégustation, développer leur capacité à analyser les sensations perçues grâce à des méthodes simples de dégustation, examen visuel selon plusieurs critères, examen olfactif puis pour finir l'étape gustative pour mettre en évidence les saveurs salées, sucrées, acides et amers, mais aussi les sensations tactiles pour la texture du vin (onctueux, rondeur etc.), la salivation pour une information sur le caractère du vin et la persistance aromatique (longueur en bouche du vin).

D'autres ateliers vont suivre dont la prochaine séance le 25 février qui sera plus ciblée sur des vignobles et cépages du sud-ouest.

Vœux du Maire Philippe CHEVRIER



Azille : fin de 19 ans de mandat



▲ Vœux du maire au foyer municipal.

Publié le 20/01/2020 à 22:08



Mis à jour le 20/01/2020 à 22:12

Partager Azille, Politique, Municipales 2020

Élections. Le maire Philippe Chevrier ne se représente pas.

Vendredi dernier, Philippe Chevrier, maire d'Azille, entouré de son conseil municipal, a eu le plaisir d'accueillir tous les habitants à la traditionnelle cérémonie des vœux. Au début de son allocution, Philippe Chevrier a annoncé que l'année 2020 clôturait 19 années de sa fonction de maire auxquelles ont été associées Marie-Madeleine Remaury et Sonia Pakhomoff qui quittent également leurs fonctions d'adjointes.

Ces 19 années jalonnées d'événements heureux et d'épreuves, ont été pour lui une expérience unique. Il a remercié tous les acteurs de la vie communale, salué la qualité de l'accueil et la disponibilité des secrétaires en mairie, le professionnalisme du personnel technique qui rajeunit au fil des années, le personnel des écoles ainsi que les sapeurs-pompiers d'Azille qui font également la fierté du village, l'implication de nombreux jeunes qui

ont rejoint le centre de secours, ainsi que l'action de la Band'Azillanne et de son président Maurice Salles qui, grâce à la FERIA, a fait grandir la notoriété d'Azille.

Il a poursuivi en remerciant les différents conseils municipaux qu'il a présidés ainsi que les équipes qui l'ont accompagné, ajoutant que toutes ces années de maire qui s'achèvent n'ont pas été une charge mais un grand plaisir. Il a souhaité à ses successeurs qu'ils aient le même engagement, la même implication et le même respect pour leurs administrés.

À la fin du discours, en remerciement pour le maire, les enseignantes des écoles ont passé une vidéo dans laquelle tous les enfants chantaient, et ont remis au maire un livre contenant des dessins. George Saliège, adjoint, a remis un bouquet de fleurs à Anne Chevrier et à Marie-Madeleine Remaury, première adjointe, en les remerciant du soutien qu'elles lui ont porté pendant toutes ces années. La cérémonie s'est terminée par un apéritif dînatoire copieusement garni, offert par la municipalité. Tous les Azillois présents ont échangé et partagé un moment convivial pour commencer chaleureusement cette nouvelle année.

CORRESPONDANT



Les Assemblées Générales Associatives

Don du Sang



▲ Assemblée générale de l'association du Don de sang Azille. ●

Publié le 12/02/2020 à 20:51

/

Mis à jour le 12/02/2020 à 20:57

Partager Société, Aude, Azille

Cette année, l'assemblée générale de l'association des Dons du sang d'Azille s'est tenue le vendredi 31 janvier, à Castelnaud-d'Aude.

Étaient présents les élus d'Azille, de La Redorte, de Castelnaud-d'Aude et de Tourouzelle ainsi qu'une trentaine de sympathisants.

La lecture du rapport moral a fait ressortir que 250 poches de sang ont été collectées cette année, ce qui donne une bonne moyenne de 63 poches par collecte.

Il a été décidé à l'unanimité que les collations lors des collectes seront améliorées grâce à

La soirée s'est poursuivie par un vin d'honneur, offert par la commune de Castelnaud-d'Aude et un lunch organisé par l'association.

Les bénévoles ont été remerciés pour leur investissement au sein du don du sang. La prochaine collecte se tiendra le **18 mars**, à La Redorte à partir de 15 h 30.

CORRESPONDANT

Assemblée Général du moto club Picrate

Commune : AZILLE

Date de l'événement : 15-02-2020

Thème : Culture - Loisirs

Le moto club Picrate vous informe de la tenue de son assemblée Générale Ordinaire le samedi 15 février à 18h00 au foyer Municipal d'Azille.
L'ordre du jour : présentation du bilan moral et du rapport d'activité 2019, bilan financier, élection du bureau, cotisations et questions diverses.
L'assemblée générale sera suivie d'un pot de l'amitié

Assemblée Générale du Comité du Souvenir Français

- Cette année, l'AG s'est tenue le jeudi 5 mars, présidée par Alain Martin qui a annoncé un bilan d'activités et financier très positif.
- Au cour de cette réunion, Jean-Louis Béziat, délégué Général du souvenir Français a remis à Phillipe Chevrier la Médaille d'honneur du Souvenir Français, et un diplôme d'honneur à M, Jean-Pierre Sire pour ses nombreuses années de collaboration et de conseils auprès du Comité mais aussi en tant que porte-drapeaux,



Les Activités Associatives Azille

Accueil > Culture et loisirs

Azille a fêté la Chandeleur



▲ Les écoliers en action !

Publié le 01/02/2020 à 21:19



Mis à jour le 01/02/2020 à 21:27

Partager Culture et loisirs, Aude, Azille

Surtitre. une ligne

Le vendredi 24 janvier, la MJC, en partenariat avec les écoles d'Azille, a organisé la fête de la Chandeleur dans le foyer municipal. Après que les enfants eurent dégusté leurs crêpes faites à l'école et dont la cuisson avait été assurée par les parents puis tartinées par les bénévoles de la MJC, ils purent assister au spectacle de clown Pouet-Pouet de l'association " Qu'est-ce à dire " de Perpignan. Ce très beau spectacle était participatif et des enfants choisis au hasard ont assisté le clown qui, avec ses maladresses, ses chutes et ses tours de magie, a fait rire toute l'assistance.

Après les applaudissements, un apéritif a été offert par la MJC à tous les spectateurs pendant que les enfants se faisaient un devoir de finir le reste des crêpes.

CORRESPONDANT

Venez participer au bal masqué, samedi 22 février 2020 Azille

Commune : AZILLE

Date de l'événement : 22-02-2020

Thème : Culture - Loisirs

ance

Venez participer au bal masqué, samedi 22 février 2020 Azille

Oyez Oyez, l'association des Petits écoliers d'Azille, vous convie à leur premier Bal masqué le samedi 22 février à 20h au foyer Municipal d'Azille. Déguisement conseillé.

Au programme, bar à vin, assiette tapas (4€), bouteille de vin (10€)

Animation DJ, élection du plus beau déguisement.

Pour plus d'information, vous pouvez contacter Delphine au 07 51 66 92 75



Galette des rois du Club Cyclos Azillois



Galette des rois de la section marche RAND'AZILLE, MJC

Comme chaque année, les marcheurs de la MJC se sont retrouvés autour de la traditionnelle galette des rois dans une ambiance très conviviale.



Vide grenier et point café pour les Cyclos Azillois

- Dimanche 23 février, les Cyclos Azillois étaient sur 2 rassemblements:
- L'organisation de leur vide-greniers a réuni 160 exposants et environ 400 cyclos ont rallié le point café.



Collecte de l'association Don du Sang AZILLE



Vide grenier d'Azille Accueil le 8 mars 2020

AZILLE
Sur la promenade

Dimanche 8 Mars 2020

VIDE GRENIER VINTAGE

Organisé par Azille Accueil

Emplacement 10€ sans réservation
Emplacement d'environ 5/6 mètres

Possibilité d'une restauration sur place



Contact & Info : 04 68 91 59 61
Vide grenier annulé en cas d'intempéries

Les petits écoliers

Loto organisé par l'association des petits écoliers

Commune : AZILLE

Date de l'événement : 06-03-2020

Thème : Culture - Loisirs

Le 6 mars 2020 au Foyer Municipal, un loto est organisé par l'association "Les petits écoliers d'Azille"
10€ les 4 cartons, 20€ les 10 cartons. Quine enfant, buvette, tombola, garderie enfant.
Rendez-vous au foyer Municipal à 20h30.
Contact : 07 51 66 92 75/06 59 63 95 23

RDV A 20h30 AU FOYER

AZILLE

LOTO

15

MARS

NOMBREUX LOTS

- JAMBON
- TV 80CM
- RACLETTE
- NUIT INSOLITE
- DRONE
- GOOGLE HOME MINI

GARDERIE ENFANTS 1€

PETITE RESTAURATION ET BOISSONS SUR PLACE

5 QUINES
5 DOUBLES - QUINES
5 CARTONS PLEINS

2,5€ LE CARTON
20€ 10 CARTONS



L'association Les PICRATES

Azille : rassemblement du Moto club Picrate



Publié le 14/03/2020 à 22:49



Mis à jour le 14/03/2020 à 22:52

Partager Athlétisme, Aude, Azille

passion. Plus de 300 motards venus de France et d'Europe, mais sans les Italiens.

Le 29 février, le 31e rassemblement des Picrates a réuni plus de 300 motards venus de plusieurs régions de France, mais aussi d'Allemagne. En effet, un motard allemand a parcouru plus de 1 100 km pour participer à cet événement. Quatre motards italiens, inscrits depuis plusieurs semaines, ont dû renoncer avec un grand regret à se joindre au rassemblement.

Régalade et balade

Ce rassemblement traditionnel et convivial a permis encore une fois de ravir tous les motards autour d'un repas, préparé par Les délices de la Boulzane proposant des produits fermiers. Pour terminer la soirée de samedi, une soupe à l'oignon leur a été servie dans une bonne ambiance. Le dimanche matin, après un petit-déjeuner copieux, les motards ont chevauché leur monture pour la traditionnelle balade touristique qui permet de découvrir les petites routes de l'Occitanie et les villages.

À leur retour à Azille, le Moto club Picrate a procédé à la remise des prix autour d'un vin d'honneur offert par la municipalité. Ont été récompensés, Pascal Billard et François Gianola qui ont parcouru le plus de kilomètres. Pour les motos clubs les plus éloignés, Rudy des Sémaphores de Soisson avec ses 880 km, le club Les Copains d'abord avec 417 km, et Les Escargots d'Isère. Pour les plus jeunes, Anaëlle 14 ans, fille de P'tit Val, fidèle depuis plusieurs années à ce rassemblement. Pour les plus âgés, Jean-Claude Courrel, Francis du moto club Les Macagnons, Yves et Martine Gobert des Albères.

Ce rassemblement s'est terminé par un repas et de nombreux remerciements de la part de tous les participants aux organisateurs Sonia Pakhomoff et son équipe.

CORRESPONDANT



ÉLECTION MUNICIPALE : 2 LISTES

Pour Azille Conjuguons nos talents

Azille : Georges Saliège candidat aux municipales



▲ La liste pour "Azille Conjuguons nos talents" ●

Publié le 25/01/2020 à 20:32

Mis à jour le 02/02/2020 à 15:32

Partager Municipales 2020, Politique, Société

Le projet s'inscrit dans la continuité avec "Pour Azille, conjuguons nos talents". Explications.

Le maire Philippe Chevrier ayant choisi de ne pas se représenter, Georges Saliège est candidat en tant que tête de liste "Pour Azille, conjuguons nos talents".

"J'ai souhaité conduire une liste pour les prochaines élections municipales. Mon investissement dans la vie de la commune s'est confirmé à travers mon mandat d'adjoint au maire. Mes activités associatives au service notamment d'entreprises en création témoignent également d'un engagement à travailler au bénéfice de mes concitoyens".

Encouragé par les membres de l'équipe sortante qui souhaitent continuer leur action avec l'apport de nouvelles personnalités, Georges Saliège a bâti une liste "de personnes compétentes, alliant jeunesse et expérience".

Cette liste se déclare apolitique, "forte de ses différences" : 7 femmes, 8 hommes ; 11 Azillois de longue date, 4 nouveaux ; moyenne d'âge 53 ans, avec toutes les tranches d'âge représentées ; 6

d'entre eux viennent du secteur public, 9 du privé ; 8 ont déjà été eu des mandats municipaux dans l'Aude ou ailleurs.

Toutes les catégories socioprofessionnelles s'y trouvent avec une représentation affirmée des viticulteurs au nombre de quatre. "Nous sommes par ailleurs riches de tous nos engagements associatifs passés et présents [...]. Nous nous engageons à ne pas augmenter les taux d'imposition et à gérer le budget communal avec rigueur", précise Georges Saliège. Le projet de cette liste s'inscrit dans la continuité de la municipalité sortante autour de trois axes majeurs : cadre de vie, solidarité et convivialité, activités économiques.

Le maire Philippe Chevrier ayant choisi de ne pas se représenter, Georges Saliège est candidat en tant que tête de liste "Pour Azille, conjuguons nos talents".

"J'ai souhaité conduire une liste pour les prochaines élections municipales. Mon investissement dans la vie de la commune s'est confirmé à travers mon mandat d'adjoint au maire. Mes activités associatives au service notamment d'entreprises en création témoignent également d'un engagement à travailler au bénéfice de mes concitoyens".

Encouragé par les membres de l'équipe sortante qui souhaitent continuer leur action avec l'apport de nouvelles personnalités, Georges Saliège a bâti une liste "de personnes compétentes, alliant jeunesse et expérience".

Cette liste se déclare apolitique, "forte de ses différences" : 7 femmes, 8 hommes ; 11 Azillois de longue date, 4 nouveaux ; moyenne d'âge 53 ans, avec toutes les tranches d'âge représentées ; 6 d'entre eux viennent du secteur public, 9 du privé ; 8 ont déjà été eu des mandats municipaux dans l'Aude ou ailleurs.

Toutes les catégories socioprofessionnelles s'y trouvent avec une représentation affirmée des viticulteurs au nombre de quatre. "Nous sommes par ailleurs riches de tous nos engagements associatifs passés et présents [...]. Nous nous engageons à ne pas augmenter les taux d'imposition et à gérer le budget communal avec rigueur", précise Georges Saliège. Le projet de cette liste s'inscrit dans la continuité de la municipalité sortante autour de trois axes majeurs : cadre de vie, solidarité et convivialité, activités économiques.

municipales. Le projet s'inscrit dans la continuité. Explications.

Cadre de vie, solidarité, économie, les priorités de Georges Saliège pour Azille



▲ Georges Saliège, tête de la liste « Pour Azille, conjuguons nos talents » ●

Publié le 22/02/2020 à 22:57

Mis à jour le 22/02/2020 à 22:42

Partager Société, Aude, Azille

municipales. Il est la tête de liste de "Pour Azille, conjuguons nos talents".

En répondant à nos questions, Georges Saliège tête de liste de "Pour Azille, conjuguons nos talents", précise le sens de sa candidature.

Quel est le sens de votre candidature ?

Depuis six ans j'ai appris auprès de Philippe Chevrier ce qu'est une mairie au service de ses concitoyens. Fort de cette expérience et avec le soutien de la moitié des élus sortants, j'ai décidé de constituer une liste avec des personnes ayant les compétences indispensables dans la gestion d'une commune. C'est avec cette équipe que nous travaillons depuis plusieurs mois pour élaborer un projet communal centré sur l'humain.

Quelle sera la priorité de votre mandat ?

Nous maintiendrons et développerons la qualité de vie dans notre village à travers trois axes. Cadre de vie : nous porterons un effort particulier sur les entrées de village pour assurer la sécurité de tous nos concitoyens. Nous continuerons à entretenir et à mettre en valeur le patrimoine communal.

Solidarité et convivialité : nous soutiendrons les associations et encouragerons de nouvelles initiatives. Nous mettrons en place un service d'aide à l'usage d'internet pour les démarches administratives en partenariat avec l'Agglo et les Maisons France services (exemple CAF, retraites, impôts etc.). Nous intégrerons nos concitoyens dans les processus de décision avec la création d'un conseil citoyen.

Économie : nous continuerons le soutien à la viticulture, nous accompagnerons le développement économique en soutenant l'existant et favorisant de nouvelles activités. Comme nous l'avons fait pour la pharmacie, nous resterons attentifs à l'évolution de l'offre de soins en poursuivant nos discussions avec les professionnels de santé pour prévoir l'avenir.

Comment voyez-vous votre commune dans 10 ans ?

Un endroit où il fera toujours bon vivre, qui restera accueillant et qui sera encore plus solidaire. Un village qui aura su garder ses écoles et géré la transition écologique pour préserver l'avenir de nos enfants.

CORRESPONDANT

CORRESPONDANT

Azille, Ensemble

Azille : Elian Cazeaux candidat aux municipales



▲ La liste Azille ensemble : Joelle Galibert, Solange Morin, Isabelle Yzoard, Emmanuelle Benson, Solène Richart, Claudine Lecouturier Monique Mouly, Florent Delmas, Emmanuel Forner, Robert Maestre, Laurent Zaragoza, Michel Freis, Guy Bednarsky, Patrice Boblichon, Elian Cazeaux. ●

Publié le 05/02/2020 à 21:27

🕒 /

Mis à jour le 06/02/2020 à 13:03

🔗 3 partages 📁 Municipales 2020, Politique, Société

Il présente sa liste Azille Ensemble.

Dans un but démocratique, Elian Cazeaux, Azillois de cœur depuis 1995 et responsable de l'équipe locale de football de 1995 à 2001 chez les masculins et les féminines, propose une alternative à la liste, Conjuguons nos talents, menée par Georges Saliège, en constituant une liste nommée Azille ensemble.

"Résidant sur la commune depuis janvier 2003, président de la MJC durant 8 années, j'ai développé la culture et proposé aux plus jeunes des solutions pour leurs loisirs. Notre équipe souhaite développer les solidarités et la convivialité au travers des actions qui seront menées. Nous allons travailler sur plusieurs axes définis en commun qui seront présentés en détail dans le programme que nous distribuerons dans les boîtes aux lettres. Nous envisageons notamment la création d'un City stade pour les jeunes ; la réfection et l'entretien des chemins

Azille ensemble, en réunion publique vendredi dernier



▲ Les candidats de la liste Azille ensemble.

Publié le 27/02/2020 à 22:38

🕒 /

Mis à jour le 27/02/2020 à 22:42

🔗 Partager 📁 Société, Aude, Azille

La liste Azille ensemble, menée par Elian Cazeaux a tenu une réunion publique vendredi 21 février.

Après les présentations des candidats et la lecture de leur programme par Elian Cazeaux, plusieurs débats ont été menés par Guy Bednarsky sur des questions posées par le public.

La création d'un City parc, similaire à ceux des communes voisines telles que Pépieux, ou Puichéric était évoquée sur un terrain d'environ 20 à 50 m² qui pourrait permettre aux jeunes de pratiquer des activités sportives. Son coût est estimé de 65 000 à 80 000 €. Il a également été évoqué la possibilité de créer un espace de stationnement pour les bus, ainsi que l'implantation de ralentisseurs.

En réponse à des questions posées sur la possibilité de reprendre certains services publics, notamment l'eau, Elian Cazeaux a déclaré ne pas pouvoir répondre dans l'immédiat, précisant qu'un contrat a sans doute été passé entre la commune et Carcassonne Agglo, et qu'il en prendrait connaissance.

Autre sujet évoqué, les besoins des personnes âgées, et la possibilité de se déplacer. Guy Bernarsky a proposé de mettre en place un service de covoiturage ou de mettre à disposition un véhicule communal pour faire des achats ou autres déplacements. Une habitante a fait remarquer que cela pourrait mettre en danger les commerçants locaux déjà en difficultés de voir leur clientèle partir dans des communes voisines.

D'autres ont demandé si l'installation d'un distributeur automatique de billets était envisageable. A cela, Guy Bednarsky a expliqué la complexité de monter un tel dossier et Mme Balboa, épicrière d'Azille, a dit avoir déjà effectué cette démarche et qu'elle attendait la réponse.

Isabelle Yzoard a rappelé que " ce qui anime leur liste est de faire bouger le village, créer des liens et des dynamiques ".

CORRESPONDANT

RÉSULTATS DU 1^{er} TOUR

Pour Azille, Conjuguons nos talents
Georges Saliège



Azille Ensemble
Élian Cazeaux



Votes blancs



Votes nuls



COVID-19

Face à l'épidémie du Coronavirus, Covid-19, la commune d'Azille a mis en place des mesures d'information, de protections en suivant les recommandations du gouvernement. Beaucoup d'initiatives, de créativité, de solidarités ont vu le jour

La commune se mobilise pour ses administrés



▲ Le village.

Publié le 19/04/2020 à 21:40



Mis à jour le 19/04/2020 à 21:42

Partager Santé, Aude, Azille

Le service d'accueil physique de la mairie est fermé mais une permanence téléphonique est assurée tous les jours de 9 heures à 12 heures. En dehors de ces horaires et en cas de situation d'urgence, on peut composer le 06 60 41 58 03.

Si vous souhaitez recevoir les informations de la mairie et connaître ses actions sur votre boîte mail, vous pouvez vous inscrire en envoyant vos coordonnées sur l'adresse de la mairie : azille@online.fr

Dans le cadre du suivi des personnes fragiles ou isolées, chaque semaine, une veille téléphonique est exercée par les élus.

Les services techniques assurent l'entretien du village, malheureusement, ils restent confrontés aux incivilités telles que des décharges sauvages sur les trottoirs et des déjections canines. Pour rappel, il est strictement interdit sous peine d'amende de déposer des encombrants sur la voie publique. La mairie met également à disposition des propriétaires de chiens des "toutounet" que vous pouvez trouver à l'épicerie. Leur usage n'est pas optionnel.

Face à la situation sanitaire, la Poste a modifié son organisation. Elle a mis en place une prestation exceptionnelle pour une livraison de dépannage en espèces à domicile via les facteurs.

Pour en bénéficier, les personnes doivent contacter soit leur facteur ou leur conseiller de La banque postale. Par ailleurs, l'équipement en cartes de paiement notamment sans contact est toujours possible.

L'épicerie, "La promenade", est ouverte tous les matins uniquement. Mme Balboa propose un service de livraison à domicile. Vous pouvez la contacter au 06 42 12 73 34.

La pharmacie propose d'apporter à domicile des médicaments pour toutes les personnes ne pouvant pas se déplacer. Contacter Mme Carré au 04 68 12 06 79.

La boulangerie reste ouverte tous les matins

Les médecins du cabinet médical de l'Ermitage ont mis en place de la téléconsultation, s'adresser au secrétariat au 04 68 27 73 40.

Le marché, tous les vendredis est maintenu avec des dispositions de cheminement pour garantir le respect des gestes barrière pour la sécurité de tous.

CORRESPONDANT

Azille s'adapte au confinement



Publié le 26/04/2020 à 21:15



Mis à jour le 26/04/2020 à 21:15

Partager Coronavirus, Santé, Aude, Azille

En période de confinement, les services administratifs de la mairie sont opérationnels, même si l'accueil physique est fermé. Une permanence téléphonique est assurée tous les jours de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. En cas d'urgence, tél. 06 60 41 58 03.

Un nouvel outil est mis au service des habitants, le Panneau pocket : téléchargez gratuitement cette application sur votre smartphone ou tablette et vous serez informé en temps réel des événements et alertes dans la commune.

Par ailleurs, une nouvelle page Facebook au nom Azille a été ouverte.

Dans le cadre du suivi des personnes fragiles ou isolées, chaque semaine, une veille téléphonique est exercée par les élus de façon à prendre en compte les besoins identifiés.

La pharmacie propose aux habitants ne pouvant pas se déplacer d'apporter à domicile des médicaments. Contacter Mme Carré au 04 68 12 06 79.

Les médecins du cabinet médical ont mis en place de la téléconsultation. S'adresser au secrétariat médical au 04 68 27 73 40.

L'épicerie La promenade à Azille est ouverte tous les matins uniquement. Mme Balboa propose un service de livraison à domicile (06 42 12 73 34).

La boulangerie reste ouverte tous les matins.

La coopérative est ouverte les samedis matin.

Le château Guéry propose un service drive et des livraisons à domicile pendant cette période (tél. 06 68 60 74 25).

Le traiteur Curry & Cie rouvrira ses portes le vendredi 1er mai pour un service drive et des livraisons (tél. 06 21 64 51 76).

Le marché hebdomadaire est maintenu tous les vendredis matin avec la mise en place des dispositions de cheminement pour garantir le respect des mesures barrières pour la sécurité des clients et des commerçants (infos au 04 68 91 40 08).

CORRESPONDANT

Appel à la solidarité

L'épidémie de Covid-19 a fait émerger une chaîne de solidarité pour la fabrication de masques en tissus qui seront distribués gracieusement à tous les habitants.



AZILLE
Appel aux
Volontaires
Je vous aide, je suis solidaire Coronavirus Covid-19

Si vous avez des connaissances en couture, quelques chutes de tissus, ou si vous voulez vous engager pour découper, vous pouvez nous aider en fabriquant des masques. Vous pouvez prendre contact avec le secrétariat de la mairie d'Azille au **04 68 91 40 08** ou par Mail : **azille@online.fr**

Un patron vous sera fourni ainsi que des conseils par une de nos élues qui sera disponible pour vous accompagner. Lorsque vos masques seront prêts, nous vous indiquerons comment nous les récupérerons en fonction de votre localisation géographique.
Ces réalisations ne remplaceront pas le modèle aux normes recommandées, mais ils permettront de proposer une alternative pour limiter les risques.

Merci pour votre aide ! 



Vidéo sur le site de la mairie d'Azille <https://www.mairie-azille.com> en l'honneur de cette action de solidarité



La Mairie d'Azille informe ses habitants des nouvelles mesures

Dans ce contexte inédit face à l'épidémie du Coronavirus, COVID 19, le personnel technique et administratif continue à travailler au service de la communauté mais selon des modalités adaptées.

Voici les principales informations à retenir qui pourront aider à traverser au mieux cette période difficile.

L'ensemble des services municipaux reste au travail et est mobilisé pour assurer la continuité des services essentiels, en particulier la gestion de la crise actuelle.

Une permanence téléphonique est assurée tous les jours du lundi au vendredi de 9H à 12H au

04 68 91 40 08.

En dehors de ces plages horaires, une messagerie vocale est à votre disposition. Tous les messages seront traités sans délai.

En cas d'urgence, vous pouvez contacter le **06.60.41.58.03.**

Toutes les personnes isolées ou en situation de fragilité seront contactées par téléphone. La Municipalité recommande à ses habitants de signaler toute situation inquiétante, mais aussi plus que jamais de respecter les préconisations du gouvernement en matière de confinement et de respect des gestes barrière.

L'épicerie d'Azille prend en charge les commandes et livre à domicile.

Les chanoines du Monastère d'Azille proposent une ligne d'écoute tous les jours pour ceux et celles qui le souhaitent, du lundi au samedi de 16h à 17h au **04 68 49 54 27.**



AZILLE
PANNEAU POCKET

Azille se dote de ce nouvel outil digital pour communiquer les informations et les actualités de la commune en temps réel.

Le principe de *PanneauPocket* est simple : Téléchargez gratuitement l'application* sans création de compte.

Vous êtes informé en temps réel des événements et des alertes de la commune sur votre smartphone ou votre tablette. Mettez Azille en favori (étoile ou cœur) et vous recevrez automatiquement une notification à chaque message.

C'est un outil au service des habitants, une solution d'information qui vous accompagne partout.

*Application disponible gratuitement sur AppStore (iPhone) ou Playstore (Android)



Pour plus d'infos, contactez la Mairie



Le marché hebdomadaire, sur les allées Pol Lapeyre 11700 Azille, est maintenu tous les vendredis de 8h à 12h30 sous conditions.

Des dispositions de cheminement sont prises afin de garantir le respect des mesures barrières pour la sécurité des client(e)s et des marchand(e)s.

Pour toutes informations vous pouvez contacter la Mairie au **04 68 91 40 08**



DÉCONFINEMENT

AZILLE

La mairie accueille le public

Depuis le 18 mai, la mairie d'Azille a rouvert de manière progressive ses services accueillant le public selon le respect des gestes barrières uniquement sur rendez-vous du lundi au vendredi de 9 à 12 heures et de 14 à 18 heures. Le personnel est joignable au 04 68 91 40 08.

Des mesures sanitaires et de nouveaux aménagements dont le comptoir équipé d'un plexiglas, ont été réalisés pour éviter la



► L'accueil du public.

propagation du virus et ainsi préserver la santé du personnel et aussi des administrés. Le port du masque est obligatoire.

AZILLE

Distribution de masques



► Distribution des masques à la salle des Voûtes.

Pour lutter au mieux contre la propagation du virus, les élus se mobilisent en distribuant des masques en tissus aux habitants, **mercredi 20 mai** de 10 à 12 heures à la salle des voûtes en précisant les recommandations d'utilisation et d'entretien.

Ces masques en tissus « grand public » suivant les recommandations Afnor, confectionnés par une équipe de bénévoles, remerciée par la commune, constitue une protection dans l'espace public. Néanmoins, chacun doit res-

ter vigilant au respect des gestes barrières et de la distanciation physique.

Pour la suite, la municipalité communiquera à tous ces administrés les modalités de poursuite d'une prochaine distribution de masques au fur et à mesure des livraisons reçues.

Cependant, pour les personnes estimant avoir un besoin urgent de masque, peuvent téléphoner à la mairie au **04 68 91 40 08**.

À noter que la pharmacie d'Azille délivre des masques sur ordonnance médicale.



REPRISE DES ACTIVITÉS

AZILLE

Une reprise inédite dans les écoles



▶ A l'école maternelle, chaque élève a son espace.



▶ Des groupes de niveaux ont été constitués à l'école primaire.

Depuis le 25 mai, c'est une reprise progressive sur la base du volontariat qui s'est opérée dans les écoles maternelle et élémentaire d'Azille, encadrée par un protocole sanitaire strict, mis en œuvre en étroite collaboration avec la municipalité et l'équipe des ensei-

gnants. Du personnel supplémentaire est présent pour assurer l'encadrement et le nettoyage tel qu'il est prévu dans le protocole. Les enfants sont accueillis aux horaires habituels. La garderie et la restauration scolaire qui sont maintenues. Chaque élève a son espace

réservé avec un matériel individualisé à usage unique. L'équipe pédagogique a fait le choix de constituer des groupes de plusieurs niveaux ce qui permet de garder un enseignant disponible pour la continuité pédagogique à distance. Pour les récréations, les

deux écoles possèdent des cours de bonne superficie, ce qui permet à chaque enfant de respecter la distanciation physique tout en s'amusant. Cette organisation actuelle évoluera en fonction des annonces pour la rentrée de septembre.



AZILLE

Un don du sang fructueux

Forte participation pour la collecte du 15 mai où plusieurs personnes des secteurs, Escalles, Tourouzelle, Castelnaud-d'Aude, sont revenues avec également de nouveaux donneurs. Le président

de l'association des donneurs de sang d'Azille, Roger Vidal, remercie toute l'équipe de bénévoles mais aussi ceux qui ont pris le temps de participer à cette collecte pendant cette période difficile.



AZILLE

Reprise du Groupe de parole

Ce Groupe de parole franco-anglais a été créé par Joëlle Dachelet, en 2016 sur la commune.

Cet espace ouvert à tous, accueille des Azillois de longue date et de nouveaux résidents venus d'autres régions françaises ou d'ailleurs (Angleterre, Australie, Nouvelle-Zélande, Amérique, Belgique, Italie). Il poursuit plusieurs objectifs : encourager des échanges, créer des liens, mais aussi partager d'autres cultures, et d'autres langues. Au fil du temps et de bouche-à-oreille, ce groupe s'est agrandi en accueillant des personnes extérieures du village.

Aujourd'hui, sous la houlette d'Azille accueil, le groupe de parole a repris ses activités. Les participants se retrouvent une fois tous les 15 jours, dans la cour extérieure d'Azille accueil.

AZILLE

Reprise en douceur des activités de l'amicale bouliste

Après l'annulation des concours officiels et de tous les championnats et un long repos forcé dû au Covid-19, l'Amicale bouliste azilloise n'a pas échappé à la crise.

Aujourd'hui, le club prépare sa saison 2020-2021.

Pour reprendre les entraînements et ses activités, il a fait appel à des jeunes

azillois qui se sont portés volontaires pour les aider à remettre en état les terrains désertés pendant plusieurs mois.

Tous espèrent débiter très prochainement les concours de pétanque à la mêlée et ce dès que la Fédération française de sports boules aura donné son feu vert.



▶ Les jeunes du village ont été mobilisés pour venir aider à préparer les terrains pour la prochaine saison.



INSTALLATION DU NOUVEAU CONSEIL MUNICIPAL

Les premières décisions du Conseil Municipal

04/12/2020

Les taux d'imposition n'augmenteront pas à Azille - lIndependant.fr

Accueil > Actu > Politique

Les taux d'imposition n'augmenteront pas à Azille



Politique, Aude, Azille, Economie

Publié le 26/06/2020 à 22:05, mis à jour à 22:07

Société. L'endettement de la commune est maîtrisé mais... Explications.

Le conseil municipal s'est réuni le mardi 16 juin en présence d'habitants, dans le respect du protocole sanitaire.

Plusieurs dossiers étaient à l'ordre du jour. Concernant le débat d'orientation budgétaire : aucune évolution à la hausse envisagée sur les charges de fonctionnement. Pour ce qui concerne les recettes de fonctionnement, engagement a été pris de ne pas augmenter les taux d'imposition, L'endettement de la commune est maîtrisé mais il faudra attendre 2025 et 2026 pour observer une baisse importante des remboursements des emprunts à moyen et long terme. Les membres du conseil ont pris acte à l'unanimité de la tenue du débat d'orientation budgétaire et du rapport qui leur a été présenté.

Au fil des dossiers

Puis les élus ont procédé au vote du règlement intérieur du conseil municipal.

La désignation des représentants dans les différents syndicats intercommunaux de chaque membre a été votée à l'unanimité des membres du conseil.

Une ouverture d'un poste d'un agent technique suite au départ d'un employé a été votée à l'unanimité. Par ailleurs, la municipalité va embaucher 8 jeunes pour 2 semaines chacun à raison de 20 heures par semaine. Les demandes doivent être adressées à M. le maire.

Le conseil a décidé de mettre en place des commissions qui seront chargées d'étudier des questions soumises au conseil. Quatre commissions composées d'élus ont été constituées : finances et travaux, environnement, jeunesse et citoyenneté.

<https://www.lIndependant.fr/2020/06/26/les-taux-dimposition-naugmenteront-pas-a-azille,8951397.php>

1/5

04/12/2020

Les taux d'imposition n'augmenteront pas à Azille - lIndependant.fr

Deux commissions extra-municipales ouvertes aux Azillois : sécurité du village et chemins communaux.

Les habitants intéressés à rejoindre ces deux commissions sont invités à prendre contact à la mairie au 04 68 91 40 08.

Ensuite, un tour de table fut organisé pour débattre sur des questions diverses,

Avant de clore la réunion, Georges Saliège, le maire a rappelé le calendrier des réunions du conseil municipal qui auront lieu tous les 3e mardis de chaque mois, sauf exception.



CORRESPONDANT



Des dicos pour les futurs 6 -ème AZILLE

04/12/2020

Des dicos pour les futurs 6es d'Azille - independant.fr

Accueil > Actu > Education

Des dicos pour les futurs 6es d'Azille



Education, Aude, Azille

Publié le 02/07/2020 à 21:22 , mis à jour à 21:27

Depuis plusieurs années, la municipalité offre des ouvrages aux élèves de CM2 entrant au collège.

Lundi 29 juin, la tradition a été respectée et la distribution s'est faite dans la cour de l'école Toulouse-Lautrec afin de respecter le protocole sanitaire en vigueur lié à la situation sanitaire.

Valérie Guiraud, directrice et professeur des écoles, chargée de la classe des CM2, a accueilli Georges Saliège, le maire. Il a félicité les élèves pour leur passage en 6e en rappelant que le collège va changer les habitudes et leur rythme de travail.

Ensuite, chaque enfant appelé nominativement a reçu un dictionnaire, Le petit Larousse du collège contenant un petit mot d'encouragement du maire et de ces deux adjoints Marie-Thérèse Sune et Jean Vangel.

Cette cérémonie s'est conclue par un petit goûter associant élèves et parents.



CORRESPONDANT

1er concours de l'Amicale Bouliste Azilloise, jeu Lyonnais

Ce mercredi 8 juillet 2020 s'est déroulé le 1er concours à la mêlée qui a rassemblé une partie des fidèles du Club dès 21h15 à Azille (11700).

Pour rappel, ces concours sont ouverts à tous les membres ayant leurs cartes et/ou leurs licences, mais aussi aux débutants, jeunes et moins jeunes.

"Une seule consigne, respecter les mesures de sécurité sanitaire".

Finalement, ce fut une bonne soirée conviviale dans une ambiance familiale.

Le club vous donne rendez-vous à Azille le 15 juillet pour son prochain concours



Rencontre avec la Sénatrice Gisèle JOURDA

Rencontre avec la sénatrice Gisèle Jourda



Social, Aude, Azille

Publié le 06/08/2020 à 22:47 , mis à jour à 22:52

Samedi 25 juillet, une partie de la nouvelle équipe municipale a reçu en mairie, la sénatrice de l'Aude Gisèle Jourda, membre du groupe Socialiste et Républicain et conseillère municipale de Trèbes. Mme Jourda a présenté son rôle dans plusieurs commissions du Sénat : secrétaire de la commission des affaires européennes, membre de la délégation sénatoriale aux outre-mer, membre de la commission de la défense et des forces armées. Elle a par ailleurs rendu compte de ses interventions dans différents travaux parlementaires.

La discussion s'est ensuite portée sur le travail des sénateurs. Il a été rappelé qu'ils représentent les collectivités territoriales, en particulier les mairies, auprès de l'État, le Sénat possédant le pouvoir de voter les lois en travaillant en parallèle avec les députés.

Très attentive aux nouveaux projets communaux annoncés par Georges Saliège, maire d'Azille, Gisèle Jourda connaissant les difficultés des municipalités pour monter des dossiers a précisé que l'une de ses fonctions est également de soutenir et d'accompagner les communes dans la construction des dossiers des projets à réaliser afin d'obtenir différentes aides et ou subventions.



CORRESPONDANT

Visite des conseillers Départementaux

Visite des conseillers départementaux



Politique, Aude, Azille

Publié le 05/08/2020 à 20:54 , mis à jour à 20:57

Lundi 27 juillet, fidèles à leurs engagements, Alain Giniès et Françoise Navaro Estalle, conseillers départementaux sont venus rencontrer la nouvelle équipe communale.

Après les présentations de l'équipe municipale, Françoise Navaro Estalle a décrit ses fonctions de conseillère départementale ainsi que ses nouvelles compétences de présidente de la MDPH (Maison départementale des personnes handicapées) et de vice-présidente du Syaden, Syndicat audois d'énergies et du numérique qui réunit 436 communes dans l'Aude et réalise et soutient au quotidien des actions liées à la transition énergétique sur l'ensemble du territoire.

Elle a précisé que les travaux sur les réseaux électriques et fibre optique audoise qui ont pris du retard en raison de la Covid-19 ont repris. Ils concernent 150 communes dont Azille.

Alain Giniès, maire de Villeneuve-Minervois vice-président de la commission en charge de l'environnement et de l'agriculture a souligné que notre département est le premier à avoir obtenu le Label Terre Saine, une vraie fierté et la reconnaissance d'une politique environnementale entamée dès 2008 pour réduire l'utilisation des pesticides et amplifiée en 2016 avec l'objectif zéro phyto.

Convaincu de la nécessité de soutenir le monde agricole en difficulté, il est engagé dans la promotion d'une alimentation saine et locale en passant par des circuits courts.

Ensuite Georges Saliège, maire d'Azille a fait part des projets communaux dont le projet d'aménagement des entrées d'Azille qui pourra bénéficier des conseils de l'ATD (Agence technique départementale). Françoise Navaro Estalle et Alain Giniès ont rappelé tout au

Très attentive aux nouveaux projets communaux annoncés par Georges Saliège, maire d'Azille, Gisèle Jourda connaissant les difficultés des municipalités pour monter des dossiers a précisé que l'une de ses fonctions est également de soutenir et d'accompagner les communes dans la construction des dossiers des projets à réaliser afin d'obtenir différentes aides et ou subventions.



CORRESPONDANT

Un rapace contre les étourneaux

Un rapace contre les étourneaux



[Environnement](#), [Aude](#), [Azille](#), [Animaux](#)

Publié le 14/08/2020 à 20:39 , mis à jour à 20:42

Initiative. Cette méthode d'effarouchement est naturelle et écologique.

Cela fait deux ans que la commune est envahie par des nuées d'étourneaux.

Ces volatiles viennent en ville la nuit pour se protéger des prédateurs, mais aussi pour trouver un endroit calme et tempéré pour passer la nuit.

Un marché des producteurs toujours aussi gourmand et de qualité à Azille

Un marché des producteurs toujours aussi gourmand et de qualité à Azille



[Gastronomie](#), [Aude](#), [Azille](#), [Marchés](#)

Publié le 18/08/2020 à 21:18 , mis à jour à 21:22

Cette année, le traditionnel marché des producteurs de l'Aude labellisé par la chambre d'Agriculture de l'Aude et en partenariat avec la municipalité d'Azille s'est tenu le samedi 1er août en fin de journée par un temps magnifique.

Si les producteurs étaient moins nombreux que les années passées en raison de la situation actuelle, la qualité des produits proposés était bien au rendez-vous pour la plus grande satisfaction des visiteurs. Au cours de la soirée animée par Michel Bernabé, les touristes et les villageois ont pu déguster les produits du terroir tout en respectant les gestes barrières.

Rentrée des classes : inédite mais très attendue à Azille

Rentrée des classes : inédite mais très attendue à Azille



Education, Aude, Azille

Publié le 04/09/2020 à 21:16

Après un peu plus de deux mois de confinement et plus pour certains écoliers, les bambins ont repris le chemin de l'école maternelle et élémentaire qui compte cette année une dizaine d'enfants supplémentaires. Tous étaient présents et impatients, enfants, parents et professeurs.

Les enfants, dispensés de porter les masques, sont entrés seuls dans la cour de chaque école (maternelle et élémentaire). Ils ont été accueillis par leurs maîtresses portant un masque qui les ont invités à se nettoyer les mains avec du gel hydroalcoolique comme le prévoit le protocole sanitaire.

Côté des parents, le soulagement a été perceptible de voir que la rentrée s'est effectuée normalement en espérant que les établissements ne fermeront pas dans trois semaines.

CORRESPONDANT



La journée du patrimoine à Azille

Grand succès des Journées du patrimoine à Azille



Culture et loisirs, Aude, Azille, Patrimoine

Publié le 26/09/2020 à 20:31, mis à jour à 20:32

Malgré la menace de la Covid-19, les Journées du patrimoine ont pu être maintenues en respectant le protocole sanitaire.

Au programme, une conférence animée par André Bonnery, enfant du pays. Historien passionné, il a développé son intervention sur l'histoire et le patrimoine d'Azille, remontant ainsi au IXe siècle.

Une exposition de photographies anciennes, prêtées par Maurice Boyer, installée le matin même par MM. Boyer et Ferrer est venue compléter l'exposé de M. Bonnery. Plus de 70 participants étaient au rendez-vous, tous captivés par la qualité de son intervention.

La conférence fut suivie d'une visite guidée du village.

Un apéritif offert par la municipalité a précédé le repas préparé par Stéphane Rouhaba qui a régalé les participants. L'après-midi fut consacrée à la visite commentée par André Bonnery de la chapelle de Vaissièrre.

Nous remercions la famille Mandeville d'avoir permis cette visite exceptionnelle. Les sœurs chanoinesses ont clôturé la visite par un chant grégorien.

Les Journées du patrimoine se sont poursuivies samedi soir et le dimanche après-midi par une visite du monastère suivie des vêpres en chant grégorien. Vous pouvez retrouver l'exposition des photographies anciennes du village jusqu'au 15 octobre à la salle des Voûtes.

AZILLE Nettoyons la nature

AZILLE

Nettoyons la nature

Cette année, Azille s'associe une nouvelle fois à l'opération Nettoyons la nature. La municipalité invite les habitants à y participer. Rendez-vous

samedi 26 septembre à 9 heures devant la mairie, pour former des équipes qui quadrilleront le village dans le respect des règles sanitaires.



AZILLE Soutenons nos commerçants

Pendant la période du confinement, les commerçants Azillois se sont mobilisés et ont mis en œuvre toutes les mesures nécessaires pour rester ouvert au service de la population. Malgré tout, la crise sanitaire a eu pour conséquence une chute sensible de leur niveau d'activité.

Devant cet état de fait et soucieuse de préserver les commerces du village, la municipalité d'Azille a voulu, en complément des différents dispositifs qui ont été mis en place par le gouvernement, apporter un soutien solidaire en créant une action visant à stimuler les achats dans les commerces de proximité.

Cette action dont le message était « Soutenons nos commerçants Azillois » était basée sur le principe que les clients qui faisaient leurs achats chez les commerçants Azillois, faisaient valider un bulletin. Au bout de 5 achats, le bulletin ainsi complété permettait de participer à un tirage au sort. 80 bulletins ont ainsi été déposés dans l'urne. Le tirage au sort a désigné 40 gagnants qui ont reçu chacun un bon cadeau d'une valeur de 40€ à valoir chez les commerçants Azillois participants à cette action,

Nul doute que cette opération peut être considérée comme un réel succès.



OBJECTIF

Soutenir nos commerçants

BUDGET ALLOUÉ

1500 euros sous la forme de 50 bons de 30 €

CRITÈRES

- Être commerçant local
- Domiciliation de l'établissement sur la commune d'Azille

MODE D'EMPLOI

- Jeu organisé sous la forme d'une action de soutien dotée de 50 bons d'achat d'une valeur de 30 €.
- Les clients doivent faire valider le bulletin de participation chez au moins 2 des commerçants d'Azille participant au jeu (5 tampons de commerçants) avant de le déposer dans l'urne située dans le hall de la mairie aux heures d'ouverture.
- Le tirage au sort aura lieu le 30 septembre 2020 pour 50 bons d'achat de 30€ à valoir dans les commerces participants Azillois
- La validité du bon est limitée à 30 jours à partir de la date de tirage.
- Le bon n'est pas cumulable avec une autre offre des commerçants, il n'y a pas de rendu monnaie et il n'y a pas de contrepartie monétaire à celui-ci.
- Non valable pour l'achat d'alcool ou de tabac.

Règlement disponible à la Mairie et chez les commerçants participants



Des nouveaux sentiers de randonnée, de VTT et de Trail

Des nouveaux sentiers de randonnée, VTT et de course nature à Azille



Urbanisme, Aude, Azille

Publié le 21/10/2020 à 22:51, mis à jour à 22:57

Des itinéraires qui raviront les sportifs et promeneurs.

Cet été, la commune d'Azille s'est enrichie de trois sentiers balisés, destinés à la randonnée, au VTT (vélo tout-terrain), mais aussi à la course nature, un terrain idéal pour des entraînements de courses trail. Ce nouvel espace est le fruit d'une collaboration entre la commune et l'association Azille accueil, organisatrice en 2019 de Tra'Zille (courses de trail qui a lieu fin avril ou début mai). Les itinéraires de ces trois parcours ont été élaborés en mettant en valeur les milieux naturels avec le souci de respecter l'environnement. Les départs s'effectuent depuis le centre du village, place César-Franck où un panneau d'information a été placé décrivant ces trois parcours : "Le petit baigneur" en référence au film de Louis de Funès, d'une distance de 11 km ; "Le lac" d'une distance de 14 km ; "La serre" d'une distance de 21 km.

Tous ces parcours, ne représentant aucune difficulté majeure, ils sont adaptés à tous les niveaux, du débutant au confirmé.

Sur le terrain, les itinéraires sont balisés en utilisant différents procédés : peinture, autocollants, plaques PVC sur des jalons, poteaux directionnels afin de découvrir le territoire d'Azille en toute sécurité en passant par le canal du Midi et en longeant une partie du lac de Jouarres, avec des vues imprenables sur la chaîne des Pyrénées et la Montagne Noire.

Retrouvez toutes les informations et tracés des circuits sur le site de la mairie, rubrique Sentiers d'Azille, www.mairie-azille.com, mais également à Azille Accueil 27 bis rue Pol-Lapeyre 11700 Azille.

MJC : Marcheurs Azillois, des parkas pour affronter l'hiver

Marcheurs azillois : des coupe-vent pour affronter l'hiver



Associations, Aude, Azille

Publié le 25/10/2020 à 22:13 , mis à jour à 22:17

Mardi dernier, la section marche de la MJC d'Azille a reçu des mains des conseillers départementaux du Haut Minervois, Françoise Navarro-Estalle et Alain Giniès, des coupe-vent au logo de l'association MJC d'Azille. Tous les marcheurs azillois emmenés par Jean Christophel, responsable de la section marche étaient réunis dans la salle des voûtes dans le respect des gestes barrières pour accueillir les conseillers départementaux.

En présence des élus d'Azille, Françoise Navarro-Estalle et Alain Giniès, ont rappelé leur attachement au monde associatif qu'aujourd'hui plus que jamais soulignant ainsi leur rôle primordial dans le maintien du lien social et du bien vivre ensemble et ce malgré la crise à laquelle toutes les associations doivent faire face.

Ils ont également précisé qu'ils sont toujours présents et disponibles pour soutenir le milieu associatif ainsi que les initiatives pour toutes leurs démarches.

Pour conclure, Jean Christophel a remercié les conseillers pour leur venue et leur soutien en mentionnant que les coupe-vent leur seront très utiles pour leurs trois sorties hebdomadaires pendant la saison d'hiver en rappelant les jours de pratique, tous les lundis et jeudis réservés à une promenade de santé et selon la météo une sortie plus sportive dans la semaine.



CORRESPONDANT

AG Azille Accueil

Azille Accueil envisage la création d'un Ultra trail



Associations, Aude, Azille

Publié le 31/10/2020 à 21:01 , mis à jour à 21:02

Jeudi 29 octobre, l'association Azille accueil a pu tenir son assemblée générale annuelle avec vingt-trois membres présents ou représentés sur trente-neuf.

Compte tenu de la pandémie, la réunion a eu lieu au foyer municipal dans le strict respect des mesures sanitaires.

Après la présentation du bureau, composé de Sarah Reid, trésorière; Gisèle Revil, vice-trésorière; Alain Augé, secrétaire; le président Denis Weisbeck a remercié la municipalité pour la subvention accordée au titre de 2020. Il a annoncé la démission de la trésorière Sarah Reid en soulignant son travail au service de l'association. Stéphane Thomas Dit Dumont a été élu à l'unanimité trésorier.

Après avoir fait le point sur les activités 2020 reportées sur 2021, le président a annoncé la création de l'Ultra trail du Minervois d'une longueur de 82 km, avec le soutien des municipalités qui seront traversées : Azille, Cessero, La Livinière et Siran.



CORRESPONDANT

La cave Coopérative affiche un volume en hausse

Azille : la cave coopérative affiche un volume en hausse



Social, Aude, Azille

Publié le 31/10/2020 à 21:01 , mis à jour à 21:02

Judi 22 octobre, les conseillers départementaux, Françoise Navarro-Estalle et Alain Giniès, étaient en visite à la cave coopérative afin d'échanger sur la profession et les vendanges.

En présence de George Saliège, maire, d'Audric Fongaro et Philippe Charpeau respectivement président et trésorier des Jeunes agriculteurs de l'Aude du canton de Peyriac/Capendu, de Cécile Boyer, vigneronne et secrétaire de la cave, Gilles Fongaro, président de la cave coopérative a fait le bilan des vendanges précisant que le volume récolté cette année est supérieur à celui de 2019.

D'autres sujets ont été abordés, notamment la conversion au bio et à la HVE (Haute valorisation de l'environnement).

M. Fongaro s'est félicité de compter deux vigneronnes azilloises, Mme Boyer et Mme Berrux qui pratiquent cette agriculture bio.

Les investissements réalisés à la cave et les aides qui peuvent être accordées ont également fait l'objet d'échanges nourris, sans oublier les maladies et parasites qui touchent les vignes et les vergers du département et les façons d'y faire face pour finir par le projet hydraulique agricole.

Cette visite traditionnelle des conseillers départementaux a permis de riches échanges autour de cette activité économique essentielle à la vie du territoire.



CORRESPONDANT

Journée de commémoration

A Azille



Société, Aude, Azille

Publié le 15/11/2020 à 22:03 , mis à jour à 22:07

Commémoration du 11 Novembre à Azille

C'est en petit comité que l'Armistice a été célébré cette année.

En effet, en raison de la crise sanitaire et afin de garder la plus grande prudence possible, seuls le maire et ses adjoints accompagnés de quatre représentants des anciens combattants ont pu participer à la cérémonie du souvenir.

Rassemblés devant le monument aux Morts, les participants ont pu écouter la lecture par le maire Georges Saliège du discours de Mme Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la mémoire et des anciens combattants.

Comme en écho, l'énumération des noms des 20 soldats tombés pour la France depuis un an a précédé le chant de *La Marseillaise* qui a clos cette cérémonie placée, cette année, sous le double signe du centenaire du premier hommage rendu au combattant qui allait devenir le soldat inconnu et de l'entrée au Panthéon de Maurice Genevoix, écrivain et ancien combattant.

Un dernier hommage a ensuite été rendu au cimetière par le dépôt d'une gerbe au monument aux Morts.



CORRESPONDANT



La municipalité d'Azille se mobilise pour le téléthon

AZILLE

La municipalité se mobilise pour le Téléthon

En dépit d'un contexte compliqué cette année, le Téléthon ne pourra pas se dérouler dans les mêmes conditions que les précédentes.

Cependant, la municipalité souhaite poursuivre sa mobilisation autour d'un élan de solidarité pour le Téléthon en disposant une urne **à partir du 30 novembre** à la mairie où vous pourrez

déposer vos dons.

Néanmoins, merci de privilégier le chèque à l'ordre de l'AFM Téléthon, un reçu fiscal sera directement envoyé à l'adresse indiquée sur le chèque. Il est également possible de faire un don par téléphone au 3637. Cette année, le Téléthon compte sur vous tous et vous remercie par avance de votre générosité.

AZILLE

Téléthon

INNOVER POUR GUÉRIR

4 et 5 décembre 2020

La situation sanitaire empêche toute manifestation cette année mais vous avez la possibilité de faire un don.

À cet effet, une urne est à disposition à la mairie à partir du **lundi 30 novembre**.

Merci de privilégier le chèque : vous recevrez un reçu fiscal envoyé directement à votre adresse.

AFM
TÉLÉTHON
Innovant pour Guérir

MERCI PAR AVANCE DE VOTRE GÉNÉROSITÉ.

RENSEIGNEMENT Mairie d'Azille : 04 68 91 40 08

AUTRES ÉVÉNEMENTS

AZILLE COMMUNIQUÉ

RETOUR DE LA GRIPPE AVIAIRE EN FRANCE

Notre département fait partie des départements à risque élevé d'introduction de la grippe aviaire.



Si vous avez une basse-cour, il est important de respecter les points suivants :

- Confiner vos volailles ou mettre en place des filets de protection sur votre basse-cour.
- Exercer une surveillance quotidienne de vos animaux.

Par ailleurs l'application des mesures suivantes, en tout temps est rappelée :

- Protéger votre stock d'aliments des oiseaux sauvages, ainsi que l'accès à l'approvisionnement en aliments et en eau de boisson de vos volailles.
- Aucune volaille (palmipède et gallinacée) de votre basse-cour ne doit entrer en contact direct ou avoir accès à des oiseaux sauvages et des volailles d'un élevage professionnel
- Limiter l'accès de votre basse-cour aux personnes indispensables à son entretien.
- Prendre des précautions si vous devez vous rendre sur un autre lieu d'élevage de volailles
- Il faut protéger et entreposer la litière neuve à l'abri de l'humidité et de toute contamination sans contact possible avec des cadavres.
- Si les fientes et fumiers sont compostés à proximité de la basse-cour, ils ne doivent pas être transportés en dehors de l'exploitation avant une période de stockage de 2 mois.
- Réaliser un nettoyage régulier des bâtiments et du matériel utilisé pour votre basse-cour et ne jamais utiliser d'eaux de surface : eaux de mare, de ruisseau, de pluie collectée... pour le nettoyage de votre élevage.

Si une mortalité anormale est constatée :

- conserver les cadavres dans un réfrigérateur en les isolant et en les protégeant et contactez votre vétérinaire ou la direction départementale en charge de la protection de la population.



**Calendriers 2021
des Pompiers d'Azille**

Cette année 2020, en raison des mesures COVID, les Pompiers Azillois déposeront les calendriers directement dans vos boîtes aux lettres.

Vos dons peuvent être déposés dans une urne à la Mairie

De préférence par chèque, à l'ordre de « Amicale des sapeurs-pompiers d'Azille ».

AZILLE

